

Septiembre 13 de 2023



## COMUNICADO PÚBLICO.

El Frente de Guerra Occidental Omar Gómez del ELN, informa a la opinión pública nacional y de manera particular a los habitantes del departamento de Risaralda.

1. Que no son ciertas las afirmaciones realizadas por el gobernador de Risaralda Víctor Manuel Tamayo donde nos señala de amenazar al alcalde del municipio de Mistrató Jorge Mario Medina, ningún mando del frente de guerra ha realizado este tipo de acciones.
2. Tampoco es cierto que unidades del frente guerrillero Manuel Hernández el Boche estén realizando censos de jóvenes pertenecientes a las instituciones educativas de dicho municipio y jamás el ELN ha tenido la política de ofrecer o pagar dinero alguno a cambio de que alguna persona haga parte de las filas guerrilleras. Todo miembro de nuestra organización se vincula de manera voluntaria y bajo un compromiso revolucionario claro en defensa de las luchas populares.
3. Nuestra presencia en el departamento de Risaralda ha sido histórica acompañando los procesos organizativos de las comunidades y en defensa del territorio ante los atropellos de las fuerzas militares y paraestatales. Todo lo que manifiesta el gobernador Víctor Manuel Tamayo es un burdo montaje con el fin de entorpecer el cese al fuego y el proceso de diálogos con el actual gobierno, para generar un ambiente de zozobra en la presente coyuntura electoral.

**Montañas del Occidente Colombiano**

**Frente de Guerra Occidental Omar Gómez**

**Ejército de Liberación Nacional - ELN -**

**! Ni un paso atrás liberación o muerte!**

**! Comandante Fabián... Venceremos!**